



県のコロナ Next の対策 Stage が Stage 1 に緩和され、学校の教育活動も、感染症対策に配慮しながら、ほぼ通常の活動ができるようになってきました。学校行事や体験活動に取り組む様子は、活気があり笑顔が溢れています。子どもたちは、これまで様々な制限の中で過ごしてきたこともあり、経験が不足していることも懸念されますので、戸惑いや不安などの心のケアに十分に努め、安全に集団行動ができるようにサポートしていきます。また、それぞれの活動の中で個を生かし、自己肯定感や自己有用感を高めていきたいと思えます。今後、持久走大会や授業参観など、保護者の皆様にお出でいただける機会をもつことができることをとても嬉しく思っています。ご協力の程よろしくお願いたします。



1.2年生の保護者の方から順に、朝のあいさつ運動を行っていただいています。子どもたちも丁寧に挨拶しています。お忙しい中、ご協力をいただき、ありがとうございます。



北坂の落ち葉掃き清掃が始まりました。さすが高学年の子どもたちです。委員会毎に交代で行い、短い時間できれいにしてくれます。車での来校の際はご注意ください。



5年生が稲の脱穀を行いました。今では、あまり見られることがない足踏み式の脱穀機を使用しました。5年生は、米作りの一つ一つ作業を丁寧に体験し、学びを深めています。



10月18日(月)に、6年生の校内陸上記録会を行いました。1年生から5年生が、記録会の様子を見学しに来てくれました。応援の拍手に、最高学年として頑張る姿が見られました。



10月21日(木)に、3年生が総合的な学習の時間の中で、市内の長堀小学校の3年生とリモートで交流しました。今回は学校紹介を行いました。今後は、回数を重ねながら、学習したことを発表し合う予定です。



10月22日(金)に、引き渡し訓練を行いました。地震を想定した避難訓練では、皆、静かに避難し、速やかに整列、移動することができました。保護者の皆様には、雨の中、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



10月26日(火)に、3年生が、市内の交通公園において交通安全教室を実施しました。交通のルールやマナーについて講話を聴いたり、広々とした施設の中で安全な歩行や自転車実技等を行ったりして、命を守るために大切なことを学びました。



10月28日(木)に、いばらき盲導犬協会のご協力により、4年生が盲導犬についての学習を行いました。ハーネスを付けている盲導犬は仕事であるため、刺激を与えてはいけないなど、貴重な話を聴くことができました。